



伊江小学校 教育目標
 ○深く考える子(知育)
 ○明るく思いやりのある子(徳育)
 ○健康でたくましい子(体育)

学校・地域・保護者みんなの子ども像

伊江っ子よ 強く 正しく 朗らかに
 (伊江小学校 校歌より)

* チャレンジ、学び、笑顔いっぱいの学校を目指して *



令和7年度 新児童会役員 発進!



1月27日(月)、児童会役員選挙が行われその中から新児童会役員が、5年生のAKさん、FHさん、FHさん、OMさんにバトンが引き継がれました。

進んで明るいあいさつができる学校、綺麗な学校、丁寧な言葉づかいができる伊江小学校を目指したいなど、それぞれの力強い決意表明がありました。

全児童で協力し合ってさらによい、伊江小学校にしていきましょう。

好天に恵まれ 疾走! 校内持久走大会!

学年	男子	女子
5年生	AKさん	OMさん
4年生
3年生
2年生
1年生

保護者協力のもと全園児、全児童で1月24日(金)開催しました。前日まで雨が舞い開催を心配しましたが、当日は好天に恵まれ開催できました。今回はリタイヤやケガ等もなく全員が無事ゴールしました。上位の結果は左記の通りです。運営へのご協力・ご声援ありがとうございました。



日頃の協力に感謝 ありがとう集会開催

1月22日(水)、日頃の教育活動で伊江小学校に惜しみない協力を寄せていただいている方々をお招きし、ありがとう集会を催しました。

登校時の見守り・あいさつ、方言指導、クラブ活動(三線・書道)の指導、教材園の整備など地域の皆さんに関わっていただきながら子どもたちは成長しています。

今年も子供たちの感謝のメッセージを寄せ書きされた色紙をお送りさせていただきました。

いつも伊江小学校の子供たちのためにありがとうございます。



新年恒例 新春校内かきぞめ大会



1月9日(木)授業参観に位置付けられた中で新春校内かきぞめ大会が行われました。

「新春を迎えた喜びを表現する」「より美しく正しい文字を書く」「書いた作品を鑑賞し合う」の3つのねらいのもと、CRさん、FNさん、TKさん、CEさんに指導していただきながら1・2年生は教室で硬筆。3年生以上が体育館で毛筆も用いて、それ

ぞれの課題を心を落ち着け真剣に書き上げました。

もう2月 登校日数も残りわずか...

早いもので2月に入りました。子供たちは連日元気に登校し、朝の活動をスタートさせています。

最近インフルエンザや腸炎罹患、寒さへの対策も必要なようです。ご家庭でも健康管理を宜しくお願ひします。節分、立春も過ぎ去り、残された3学期も残り少なくなってきました。学習内容を深めつつ、児童会役員、委員会活動の引き継ぎ等も完了しました。

1月の行事では、持久走大会で子供たちがゴールを目指し一生懸命走る姿に感動したり、ありがとう集会で日頃お世話になっている皆さんへ感謝の気持ちを伝えたり良い機会となりました。

学習面だけでなく、体育学習でのとびばこ運動やバランスのとれた給食で健康を保持増進し、清掃活動などを通して心を鍛えています。

個々の子どもたちなりに、集団生活の中で日々、一歩ずつ、着実に成長しています。

5日の授業参観もありがとうございました。ご家庭、地域、学校ともに手を携え、見守って参りましょう。

-(☆~☆)-(☆^~☆)-(≧≦)-(♫!~♫!)-(☆▽!☆)-(☆~☆)-(☆^~☆)-(≧≦)-(♫...)-(☆▽!☆)-(o~o)-
 2月

生活目標	体をきたえよう
学校安全の重点事項	寒い時の交通安全に気をつけよう
学校保健の重点事項	心の健康
図書館目標	一年間の読書を振り返ろう
人権を考える日のテーマ	自分や友だちのいいところを見つけよう



2月	
1 土	
2 日	
3 月	弁当の日③ 委員会活動引継ぎ式
4 火	英検ジュニア
5 水	児童集会 授業参観 新1年生体験入学
6 木	職員ふれあい給食
7 金	漢字検定③(全児童)
8 土	
9 日	
10 月	
11 火	建国記念日
12 水	新1年生保護者説明会
13 木	放駒部屋との交流会
14 金	算数検定
15 土	
16 日	
17 月	伊江中入学説明会
18 火	読み聞かせ(保護者)
19 水	プログラミング教室 6年学級懇談会
20 木	
21 金	
22 土	
23 日	天皇誕生日
24 月	振替休日
25 火	委員会活動⑪ PTA評議委員会(19時)
26 水	児童集会 6年親子ふれあい給食
27 木	沖縄県学力到達度調査 6年親子ふれあい給食
28 金	6年親子ふれあい給食